

Joaquín Ernestina de noble
Director del diario Clarín

Siempre mayor consideración:

He leído con summa
atención el editorial del dia 27-6-79 "compromiso con
el país". "Construir una gran democracia en una
gran nación", como no adherir a tan justo anhelo,
pero como llevarlo a cabo, si hay miles y miles de familias
argentinas destrozadas, que recorren el país buscando
a sus seres queridos - que puede edificarse sobre
tanto dolor?

Nada crecerá, si no hay un gesto de humanidad
para declarar esta tragedia argentina: Los desaparecidos
^{declarar}
La nota "un" de ^{clarín} Segundo nota aparecida del dia 25-7-79 titulada "un corte
se aniquila por la definitivo", preocupa la imagen en el exterior, o se es
insensible al dolor del hermano? Si la realidad es ésta
^{apática y desinteres}
muy poco podrá hacerse por el país pues demostraría la
apatía de la sociedad comunidad.

Sólo la solución de este problema que hace a la ejecución
minima de la vida, podrá insuflar ánimo.

Pedimos Verdad y Justicia; que nuestros hijos si culpables sean
juzgados según nuestra Constitución, si inocentes sean devuel-
tos a sus hogres.

Pedimos al periodismo cooperación y solidaridad en
tan triste marcha por cuartel, comisiones y dependencias
oficiales.

~~No habrá paz ni resingo sin la solución de este problema,~~
que es previa a cualquier Proyecto Político.

2 Aún sumida en mi dolor, aplaudo su noble iniciativa de movilizar a dirigentes políticos y a la civilidad toda en procura de solución a un problema que hace a la esencia misma de la vida, y de la nación.

Entendemos, que sin la solución a este drama no podrá haber paz ni sosiego, y su resolución expresaría a cualquier Proyecto Político.

Le reitero de usted con todo respeto una madre que busca la solidaridad y comprensión de sus semejantes

1 Tres años sucesivos de angustias,
mil días de dolor,
de golpear a todas las puertas pidiendo por mi hijo,
mil días de agotador reclamo, que extenua la vida;
pero la esperanza, no obstante, es nuestra guía,
esperanza cuando se habla de alguien que ha aparecido,
esperanza en los hombres,
esperanza en que lo humano aflore y dignifique
esperanza en su despertar ante tanta crueldad